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El Consistorio solicitará a Endesa medidas que eviten nuevos incidentes en centros de 
transformación del casco urbano

Reacción ante el incendio que dejó sin suministro eléctrico durante más de 20 horas a un importante 
número de vecinos, comercios y establecimientos de hostelería
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El Consistorio prieguense exigirá a Endesa 
que lleve a cabo las inversiones necesarias para evitar que el incendio que se 
producía en el centro de transformación eléctrica de la calle Morales y que 
dejó sin suministro durante toda la jornada de ayer y la madrugada de hoy 
jueves a un importante número de usuarios, no vuelva a producirse.

El fuego, que se generó sobre las 10:30 de la mañana de ayer miércoles, 
provocó que los vecinos de la vivienda sobre la que se ubica el centro de 
transformación fueran desalojados por los efectivos del parque de bomberos, 
que junto a agentes de la Policía Local se desplazaron hasta el lugar de los 

hechos.
Según ha indicado en rueda de prensa la Alcaldesa prieguense, María Luisa 
Ceballos, “hasta el último momento, no hemos tenido ningún tipo de 

información ni comunicación fidedigna a través de Endesa”, añadiendo que en el incendio resultaron 
dañados los cuadros de descarga y el cableado de baja tensión, debido a la “sobredimensión” de actividad de 
dicho centro de transformación. Junto a esa carga de más que han soportado las instalaciones, Ceballos 
añadía la “falta de mantenimiento” que se ha detectado en las mismas, como origen de la deflagración.
Una situación que para el Consistorio es motivo de preocupación, ya que como indicaba la Alcaldesa, desde 
el año 2012 se han producido situaciones similares a la actual, “en al menos tres ocasiones”, con el agravante 
de que en esta ocasión han sido muchas las horas en las que los usuarios han estado sin suministro eléctrico, 
en concreto más de 20 horas, generando no pocos problemas, particularmente a comercios, establecimientos 
de hostelería e incluso a los ascensores de varios bloques de viviendas.
Pero junto al incendio y cuando parecía que se restablecería el suministro, a las diez de la noche y después 
de un importante esfuerzo por parte de los operarios encargados de intervenir en la avería, se detectó un fallo 
en el transformador, generándose una nueva explosión que motivó el cambio del mismo durante toda la 
madrugada de hoy jueves.
Labores que se han visto dificultadas por el peso del transformador, que supera los 1.000 kilos, y por las 
dimensiones de las calles de acceso al lugar en el que se encuentra el centro de transformación.
A tenor de lo sucedido, Ceballos anunciaba que el Ayuntamiento va a solicitar una reunión con Endesa, 
convirtiéndose la institución municipal, a través de la Oficina Municipal de Información al Consumidor, en 
el centro de reclamaciones que puedan presentar los diferentes vecinos y propietarios de comercios y 
establecimientos de hostelería afectados por el apagón. 
Además, se solicitará a la compañía eléctrica que se dimensione de manera adecuada los centros de 
transformación del municipio, que en la zona centro se encuentran bastante colmatados, realizándose las 
inversiones necesarias, o bien para ampliar los existentes o para su ubicación en otro lugar.
Por último, la Alcaldesa reiteraba su preocupación por lo ocurrido, insistiendo en la necesidad de que Endesa 



lleva a cabo las inversiones necesarias para que situaciones como la vivida ayer, no vuelva a repetirse.


